



TRAVIS PASTRANA

## ADICTO A LA ADRENALINA

El experto en deportes extremos confiesa su pasión por vencer los retos de altura donde pone en riesgo su vida para ser parte de los espectáculos más sorprendentes de Las Vegas. **GOSSIP**

CORTESÍA



ESTO

## MARADONA DEBUTARÁ HOY

Previo a su estreno como entrenador de Dorados de Sinaloa, el Pelusa platicó con ESTO. Su amor por México es claro, para el Diego es un honor trabajar en un país que le dio la gloria más grande del balompié, la Copa del Mundo. Los culichis reciben a Tapachula con **D10S** de su lado.

www.elsoldemexico.com.mx

JORGE BARRERA



# El Sol de México

MES DE LA PATRIA

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LIII | NO. 19,093 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

### TERMINA UNA ERA

## CdMx estrena nuevo andamiaje político

Hoy es un día histórico para los capitalinos, entra en vigor la Constitución y con ésta desaparece la Asamblea Legislativa y nace el Congreso. La capital se gobernará sin estar sometida políticamente a la Federación. **Pág. 24**

JASON LEE/REUTERS



### FLORENCE Y MANGKHUT

## Tormentas arrasan el sureste de EU y Asia

Un supertifón dejó caos y 59 muertos en Filipinas antes de impactar en China. En las Carolinas estadounidenses, advierten que lo peor está por venir. **Pág. 38**

### AMLO SE JUSTIFICA

## BANCARROTA IMPIDE ATENDER DEMANDAS

El presidente electo inició ayer su gira de agradecimiento en Tepic, Nayarit, donde dijo que por la crisis económica no podrá atender todas las demandas de los mexicanos y se concentrará en sus proyectos prioritarios. **Pág. 6**

**ESCRIBEN**

Hiroshi Takahashi **Pág. 6**  
 Roberto Aguilar **Pág. 21**  
 Juan José Origel **GOSSIP**

LAURA LOVERA



## Peña Nieto encabeza su último desfile militar

En compañía de su familia y los representantes de los tres Poderes de la Unión, el presidente Enrique Peña Nieto disfrutó del desfile militar conmemorativo por el 208 aniversario de la Independencia de México, en el que participaron 18 mil 736 elementos. **Pág. 4**

### BAJO LA LUPA, 224 ORGANIZACIONES

# Retienen recursos para damnificados

ERICK RAMÍREZ Y XÓCHITL BÁRCENAS

## De acuerdo con el SAT, donatarias no han entregado mil 943 millones de pesos

Al menos 224 donatarias no han entregado el total de recursos que la sociedad civil y la iniciativa privada les confió para ayudar a los damnificados de los sismos de septiembre del año pasado. De

acuerdo con reportes del Servicio de Administración Tributaria (SAT), estas donatarias no han entregado mil 943 millones de pesos en efectivo y en especie que el gobierno registró como donaciones

hechas para solventar la tragedia.

De las 224 organizaciones sin fines de lucro, 70 no han erogado un solo peso, entre las que destacan, la del actor Gael García Bernal, Documental Ambulante, que no ha dado ninguno de los 35.3 millones de pesos que recibió en donaciones; la Fundación León XIII con 20.6 millones; la Fundación Holcim México con 19.6 mi-

llones; la Fundación Aliat con 10.4 millones; y la Fundación Grupo México con 9.8 millones. Otros nombres reconocidos a los que les falta entregar recursos donados son Banamex, Coca Cola, TV Azteca, Fundación Teletón e Inbursa.

El SAT ampliará el plazo hasta mayo de 2019 para que las donatarias acrediten el destino de los recursos. **Pág. 28**

